

Piden a Videla que Libere a Presos y Desaparecidos

PARIS, 2 de abril (AFP) Un grupo de políticos, abogados, científicos e intelectuales franceses, pidió hoy al gobierno argentino --en un comunicado publicado en el vespertino Le Monde-- la "liberación de todos los prisioneros políticos y desaparecidos".

Entre los firmantes figuran el vicepresidente de la Asamblea Nacional y dirigente del Partido Centrista Francés, Bernard Stasi; el secretario de Relaciones Internacionales del Partido Socialista, Lionel Jospin, y la delegada para América Latina del Partido Socialista, Antoine Blanca.

En un grupo de artistas que firmaron el comunicado figuran los actores franceses Daniel Gelin, Michel Piccoli, Catherine Deneuve, Juliette Gréco, el griego Georges Moustaki y el guatemalteco español Paco Ibáñez.

Asimismo, firmaron el documento el presidente de la liga francesa de los derechos humanos, Henri Nogueres, el almirante Antonio Sanguinetti, socialista, el secretario general del Sindicato Nacional de Periodistas afiliados a la C.G.T. (Central General de Trabajadores), Gerard Gatineau, y los escritores Jean Lacouture, Claude Mauriac y Claude Roix.

Protestas de los Trabajadores de la TV Argentina Para Mejorar sus Sueldos

BUENOS AIRES, 1o. de abril. (EFE)—Mientras los trabajadores argentinos alzan sus voces de protesta por mejoras salariales, los "astros" y "estrellas" de la televisión local rivalizan paradójicamente por sueldos que van desde mil a 27 mil dólares mensuales.

Este hecho, al parecer único en Sudamérica, ha movido a los principales semanarios bonaerenses a ocuparse de la cuestión, y en casi todos se insinuó que "se está cayendo en un exceso de prodigalidad".

En la última edición del viernes del periódico Cronica, su principal titular destaca que la otrora "joven diva" del cine argentino, Mirtha Legrand, firmó contrato con un canal de televisión estatal por 20 mil dólares mensuales.

Según la revista Gente, la Legrand se había cotizado en una cifra cercana a los 26 mil dólares.

A manera de paralelo, el sueldo promedio de un obrero especializado aquí llega en estos momentos a un equivalente a los 150 dólares, mientras que el de un empleado de oficina le supera en algo más de 20 dólares mensuales.

Pero en la puja "rating-cachet-sueldos" alcanza el primer lugar Mónica Cañen D'Anvers, animadora central de un programa periodístico-educativo, cuyo sueldo mensual equivale a los 25 mil dólares.

Dos de sus acompañantes, periodistas también, percibirán en conjunto una cifra cercana a los 27 mil dólares.

Conforme a las reglas del juego existentes en materia económica, Jorge Fontana, director de uno de los cuatro canales de la capital argentina, apeló al recurso de "reajustar" trimestralmente su sueldo.

Ai estampar su firma en

el documento que le acredita como máximo directivo de la entidad televisiva, cada tres meses su sueldo de 20 mil dólares se ve incrementado conforme a un padrón preestablecido, que va desde 5 a 20 por ciento mensual, acumulativo.

Graciela Borges, actriz de cine y teatro, cerró contrato con una televisora bonaerense por un equivalente a 10 mil dólares mensuales, mientras Juan Calbro, un humorista local, tiene un "cachet" de 5 mil dólares mensuales.

En estos momentos, cuatro de los canales de televisión más importantes de Argentina, radicados en Buenos Aires, pertenecen al Estado, y según cifras extraoficiales, sólo uno de éstos, el 13, logró durante 1978 importantes ganancias cuyo monto no fue revelado.

De acuerdo con informaciones conocidas en torno a las firmas publicitarias, las facturaciones de cuatro de las estaciones de televisión durante el mes de marzo fluctuaron entre los 700 mil y 2 millones 200 mil dólares.

Las cifras, según la revista Somos, "están en manos de algunos funcionarios, pero el acceso a éstas está desde hace algún tiempo totalmente cerrado".

El citado semanario agrega a manera de reflexión, que "en un momento en que se ha establecido como regla de oro de la economía la medida en el gasto público, no sería coherente que una entidad estatal que da pérdidas se lance a una campaña alacada de contrataciones que deprima aún más las finanzas".